

Todesanzeige und Danksagung

HERZLICHEN DANK

allen Freunden, Nachbarn und Bekannten, die unserer lieben

Irma Leu Oesch

im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Von Herzen danken wir Frau Pfarrerin Rebekka Grogg für die einfühlsame Abschiedsfeier und Frau Eva Probst für das schöne Orgelspiel sowie Herrn Alexandre Dubach für die wohlklingende Begleitung mit der Geige.

Wir danken der Hausärztin Frau Dr. med. Luzia Gisler für die jahrelange Betreuung.

Ein herzliches Dankeschön auch für die schönen Blumen, Karten, mitfühlenden Worte, stillen Umarmungen und Spenden zugunsten der Vogelvoliere Thun.

Ein lieber Mensch ist von uns gegangen – die Erinnerung bleibt.

Thun, im Februar 2017

Die Trauerfamilie